



Bayern Munich dan Liverpool Bersaing Rekrut Pelatih Girona Michel! Siapa yang Akan Menang?

Description

Pelatih Girona Michel, Pilihan Rencana B Bayern Munich dan Liverpool

Kualitas Michel dan Kinerja Girona di La Liga

Michel, pelatih 47 tahun, telah menjalankan pekerjaan luar biasa bersama Girona, yang saat ini memimpin klasemen La Liga dengan selisih empat poin dari Barcelona di posisi kedua. Gaya bermain menyerang dan atraktif yang diterapkan oleh Michel telah membuahkan hasil positif bagi klubnya. Selain itu, Michel juga berhasil merekrut pemain-pemain berkualitas dengan harga murah, seperti striker Artem Dovbyk yang telah mencetak 14 gol, menarik perhatian klub-klub besar.

Hubungan Michel dengan City Football Group

Michel juga memiliki hubungan baik dengan City Football Group, yang memiliki saham mayoritas di Girona, dan kakaknya Pere Guardiola, agen dari beberapa pemain top seperti Lionel Messi dan Luis Suarez. Hal ini menunjukkan kemungkinan adanya channel untuk mempertemukan Michel dengan klub-klub besar seperti Bayern Munich atau Liverpool.

Rencana Michel di Girona

Meskipun dianggap sebagai pilihan kedua oleh Bayern Munich dan Liverpool, Michel tidak serta merta akan meninggalkan Girona dengan mudah. Dia merasa nyaman di kota Girona dan memiliki dukungan penuh dari fans dan manajemen klub. Selain itu, Girona juga merupakan klub pertamanya sebagai pelatih kepala setelah sebelumnya menjadi asisten di Malaga dan Sevilla.

Klausula Pelepasan Michel

Jika Bayern Munich atau Liverpool ingin merekrut Michel, mereka harus membayar klausul pelepasannya yang mencapai 20 juta euro, atau sekitar 350 miliar rupiah. Jumlah ini menunjukkan bahwa Girona sangat menghargai Michel dan siap untuk mempertahankannya.

Keputusan Akhir Michel

Sementara Michel tampaknya menjadi pilihan menarik bagi Bayern Munich dan Liverpool, keputusan akhir tetap berada di tangan Michel. Kedua klub tersebut juga harus menyiapkan jumlah yang besar untuk membayar klausul pelepasan Michel jika ingin merekrutnya.

Ringkasan

Bayern Munich dan Liverpool memantau pelatih Girona, Michel, sebagai pilihan kedua mereka jika gagal mendapatkan pelatih utama. Michel telah memimpin Girona ke puncak klasemen La Liga dengan gaya bermain menyerang dan merekrut pemain berkualitas dengan harga murah. Namun, jika Bayern Munich atau Liverpool ingin merekrut Michel, mereka harus membayar klausul pelepasannya yang mencapai 20 juta euro. Bagaimana pendapat Anda tentang potensi kepindahan Michel ke Bayern Munich atau Liverpool? Apakah menurut Anda dia akan cocok dengan gaya permainan kedua klub tersebut? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark